



Christian Krimpmann ♦ Britta Gürtler ♦ Valentin Auer ♦ Gerhard Mittag

Günther Westner ♦ Isabella Baur ♦ Maria Pachevska

www.csu-maxvorstadt.de

www.ju-maxvorstadt.de

Ein eigenes Haus für die Staatliche Graphische Sammlung München

Antrag der CSU-Fraktion im BA 3 Maxvorstadt

Der BA 3 fordert die Stadt München auf, in Zusammenarbeit mit dem Freistaat Bayern eine geeignete Fläche für einen Neubau für die Staatliche Graphische Sammlung zu finden. Dem BA ist insbesondere zu berichten, wie die Flächen, die noch für den 2. Bauabschnitt der Pinakothek der Moderne reserviert sind, attraktiver gestaltet werden können.

Begründung:

Die Staatliche Graphische Sammlung bewahrt derzeit ca. 400.000 Blatt der Zeichenkunst und der Druckgraphik, die alle Epochen vom 12. Jahrhundert bis in die Gegenwart umfassen. Nach der Zerstörung des ehemaligen Baus der Neuen Pinakothek während des 2. Weltkriegs wurde die Staatliche Graphische Sammlung ab 1949 im vormaligen Verwaltungsgebäude der NSDAP provisorisch untergebracht. Dieses Provisorium hat bis heute gehalten und man findet die Graphische Sammlung immer noch in dem Bau an der Katharina-von-Bora-Straße.

Ein Neubau würde auch die Chance bieten, nicht nur die Staatliche Graphische Sammlung, sondern weitere Galerien zeitgenössischer Kunst oder ein „Bürgergalerie“ für junge Künstler und Studenten einzurichten.

München, 10. April 2017

Antragsteller: Valentin Auer

Fraktionssprecher Valentin Auer

Theresienstraße 58, 80333 München

0175-2058089, valentin.auer.ba3@hotmail.com